

Cottbus, 12.09.2022

Anfrage der AfD Cottbus zur Stadtverordnetenversammlung am 28.09.2022

Thema: Klagen über den Bereich des SandowKahn's

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Kelch,

es häufen sich Klagen über Ruhestörungen, Sachbeschädigungen, Verunreinigungen und Störungen der Ordnung im Bereich des SandowKahn's durch Anwohner:

Daher ergeben sich folgende Fragen:

1. Wie viele Ausnahmegenehmigungen wurden im Jahr 2021 und 2022 für den SandowKahn erteilt (Aufschlüsseln nach Art der Genehmigung)?
2. Wie viele Anzeigen verschiedenster Delikte sind im Zusammenhang mit Veranstaltungen und Aktivitäten im SandowKahn sowie im näheren Umfeld des Jugendtreffs bei der Polizei und der Stadt Cottbus eingegangen?
3. Das Umfeld des SandowKahns macht einen sehr verwahten Eindruck! Welche Pflegemaßnahmen sind durch die Stadt Cottbus vorgesehen?

Mit freundlichen Grüßen

Georg Simonek
Fraktionsvorsitzender AfD Cottbus